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意見 対応経過及び結果 

この議会だよりでしか議員の活動を知れないので、楽しみにしている。 

ただ、紙が立派すぎてもったいない。 

一般企業はカラーコピーなど節約している。 

紙も高くなったから、質を落としている。 

市報くらいの紙でいいと思う。 

配る方も大変。 

議会だよりをお読みいただき、ありがとうございます。 

ケーブルテレビでの一般質問の放送や、市議会ホームペー

ジ、YouTubeなどでも情報を発信していますので、ぜひそち

らもご覧ください。 

また、紙面について、いただいたご意見も参考にし、限ら

れた予算の中で適切な広報のあり方を引き続き考えながら

発行していきます。 

【議会広報広聴委員会分】 


